

## 令和4年度第1回警察署協議会

日 時	令和4年4月27日（水）午後4時～午後5時20分（第1回目）
場 所	中部横断自動車道六郷IC流入口付近 鰐沢警察署 3階大会議室
出席者	鰐沢警察署協議会委員5名 鰐沢警察署員8名
議 題	1 中部横断自動車道六郷IC流出口付近道路の視察 2 令和4年1月から令和4年3月までの業務推進状況 3 意見・要望等の聴取 4 鰐沢警察署速度取締り方針の諮問
議事の概 要	1 議事に先立ち、令和3年度第3回協議会で、議題に上った中部横断自動車道六郷ICから流出する大型車の六郷市街地の通行に関する問題について、六郷IC流出口付近道路の視察を行った。 2 各課・係の業務推進状況 (1) 会計課関係（会計課長） ア 施設等の改善状況 イ 遺失・拾得取扱状況 (2) 警務課関係（警務係長） ア 総務・警務関係業務推進状況 イ 主な教養訓練・施策 (3) 刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長） ア 生活安全関係 イ 捜査関係 (4) 地域課関係（地域課長） ア 110番受理件数 イ 地域警察官による犯罪検挙状況 ウ 地域警察官による主な街頭活動等 エ 山岳遭難、水難事故 オ 各種教養訓練、街頭活動等 (5) 交通課関係（交通課長） ア 交通事故発生状況 イ 交通法令違反取締状況 ウ 各種交通事故防止対策 (6) 警備課関係（警備係長） ア 災害対策 イ テロ対策 3 意見・要望等の聴取 <b>【①要望】</b> 高齢者から、高校生の運転する自転車がスピードを出して危ないと話がありました。高校生はすぐにバイクや車を運転する年代になるので、指導を

してもらいたい。

**【①回答】**

県下では、朝の通学時間帯に校門等で学校の先生と警察署の交通課員が立つて、挨拶を行うことで注意喚起をする等が行われていますが、その他、学校側と調整して自転車の教育指導の場を設けたいと思います。

自転車の違反者には、イエローカードを活用し注意喚起も行っています。

**【②要望】**

三珠地区の歌舞伎公園前の広域農道で、豊富方面から進行すると登り坂になりますが、速度を出してくる車も多く、坂を越えた辺りに横断歩道があって歩行者が危険なので坂道の先に横断歩道の存在をもっと早く知らせて、速度を落とさせるような手段・方法を検討してもらいたい。

**【②回答】**

現地の状況を確認した上で、どのような方法が望ましいか。出来るのかを検討して、改めて回答したい。

**【③要望】**

市川三郷町のショッピングモールには、自転車を盗まれないように目の看板が設置されているが、富士川町でも駐輪場で自転車が盗まれないように啓蒙活動をしたり看板設置を検討して貰いたい。

**【③回答】**

市川大門の歌舞伎の目のようなシールを貼って盗難防止を図っており、視線は盗難防止に効果があると言われているので、同様の方策を検討していきたいと考えている。

**【④質疑】**

業務推進結果の中で防犯グッズを見せてもらったが、どのように高齢者に配布しているのか。

**【④回答】**

年金支給日や交通安全運動のキャンペーン等の防犯、交通安全啓蒙活動の際に配布したり、地域の会合や地域警察官が電話詐欺の防止等を呼びかけるために各家庭を訪問する際に配布しています。

**【⑤質疑】**

署員の健康管理についてはどのように行っているか。

**【⑤回答】**

警察では、毎年度人間ドックまたは定期健康診断を受けており、その中で精密検査が必要だと指摘された署員には、再検査を確実に受けさせて、その結果を報告することになっていますので、署員の健康管理はしっかりと行われています。

**【⑥感謝】**

鰍沢小学校前の横断歩道の白線が塗り直されたことで、事故防止に繋がると思い感謝している。

最近、巡回連絡でよく歩いて地域の高齢者の状況を確認してもらっていると地域の方から感謝の声を聞いた。また、小学校の登下校時には、警察官が立番や登下校への付き添いをしてくれることにも感謝の声を聞いていますので、どちらも継続した活動をお願いします。

## 中部横断自動車道六郷 IC 流出口付近道路の視察



協議会会長挨拶の状況

署長挨拶の状況



実 施  
状 況  
(写真)

協議会の状況

